
 

 

 



 



 

 

 

 

 

 

 



LA RÈGLE: 

 

Sur le « e » 

On met un accent grave sur le e quand il est suivi d'une syllabe 
qui comporte un e muet. 

Ex :  pièce              père               mère 

 

Dans le cas contraire on met un accent aigu 

répondre    célébrité     cépage  

 

Sur le « a » 

Dans ce cas l'accent permet de distinguer a (verbe avoir) de à 
(préposition) 

  

 

Sur le « u » 

Dans ce cas l'accent permet de distinguer ou (conjonction de 
coordination) de où (pronom relatif) 

 

 

 



 

 

 

 

 

LES DIPHTONGUES 

AI E 

OU U 

I UA 

AU O 

EU O 

 



 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 









 


